

Périodicité: Quotidien

OJD: 140564



Date: 16 MARS 17



Page 1/1



BEAUNE Le musée du vin a rouvert ses portes

Fermé depuis novembre, le musée du Vin a rouvert ses portes ce mercredi. Les salles des travaux du vin et de la tonnellerie ont été réaménagées et entièrement repensés afin d'offrir une approche plus pédagogique et ludique du monde du vin aux visiteurs. Deux mécènes se sont associés à cette transformation du musée : L'Union des producteurs et des élaborateurs de crémant de Bourgogne et le syndicat des maîtres tonneliers de Bourgogne et régions associées.

Première conséquence de ce mécénat : alors que jusqu'à présent, seuls les vins dits "tranquilles" étaient représentés au sein du musée du Vin, les crémants font leur entrée dans la salle des travaux des vins.

Parmi les autres nouveautés, des écrans plats et des tablettes numériques seront mises à la disposition du public, un espace dédié aux arômes et à la dégustation sera mis en place, tout comme un parcours ludique créé sous forme de quiz pour petits et grands.